
Procès-Verbal de l’Assemblée Générale de l’Association Pimento Comedy Club

Date : 05/01/2025

Lieu : Sospel

Personnes présentes :

 Emeric Tripodi, Président

 Yoann Le Blévennec, Trésorier

Ordre du jour :

1. Présentation et approbation du budget prévisionnel 2025.

2. Report de la trésorerie 2024 sur l’année 2025.

3. Planification des événements pour l’année 2025.

Déroulé de la séance :

1. Ouverture de l’Assemblée Générale
La réunion s’ouvre à 14h sous la présidence d’Emeric Tripodi. Le quorum étant atteint avec la 
présence des deux membres mentionnés, l’Assemblée peut valablement délibérer sur les points inscrits
à l’ordre du jour.

2. Budget prévisionnel 2025
Le trésorier, Yoann Le Blévennec, présente le budget prévisionnel pour l’année 2025. Les postes 
principaux de dépenses et de recettes sont discutés en détail. Ainsi il est mentionné que les dépenses 
principales seront allouées à la communication autour des événements (environ 50€/ mois), l’achat de 
sauces piquantes pour les événements et de matériel scénique. 

Les membres conviennent que l’association doit rester prudente dans ses dépenses tout en allouant des
fonds suffisants pour assurer le bon déroulement des événements prévus.

Le budget prévisionnel 2025 est estimé à 600€ sur l’année.

Décision : Le budget prévisionnel 2025 est approuvé à l’unanimité.

3. Report de la trésorerie 2024 sur 2025
Il est proposé de reporter le solde positif de la trésorerie de l’année 2024 sur le budget 2025 afin de 
disposer d’une base financière solide pour les activités à venir. Yoann Le Blévennec confirme que le 
solde disponible permet ce report sans compromettre les engagements financiers de l’association. Le 
solde est actuellement de 106€ sur le compte SumUp.

Décision : Le report de la trésorerie 2024 sur l’année 2025 est approuvé à l’unanimité.

4. Planification des événements 2025
Emeric Tripodi présente les grandes lignes des événements prévus pour l’année 2025, notamment :

 L’organisation de plusieurs soirées de stand-up mensuelles, avec une semaine sur deux 
l’organisation au sein du Bobar Comedy Club.



 Quant au Salsa Cuba Libre Bar, il reste à voir du rythme accordé aux représentations de 
soirées stand up

 Il est convenu que l’organisation de soirée Pimento dans d’autres établissements n’est pas 
encore prévu, mais pourraient se faire selon l’évolution de la demande.

Les membres discutent des modalités d’organisation, des partenariats possibles et des ressources 
nécessaires. 

Décision : La planification des événements 2025 est validée dans ses grandes lignes.

5. Questions diverses
L’application SumUp peut permettre le paiement par carte bancaire de particulier.

Le partenariat avec des producteur.rices de sauces piquantes est en cours.

Clôture de la séance
L’Assemblée est levée à 17h. Un compte rendu sera transmis aux membres de l’association et sera 
archivé dans les registres officiels.

Signatures :

Emeric Tripodi
Président

Yoann Le Blévennec
Trésorier

Annexes :

1. Budget prévisionnel 2025.

2. Bilan financier 2024.

3. Plan d’action événementiel 2025.




